



NACIONALES

SUCESOS

INTERNACIONAL

DEPORTES

ESTILO DE VIDA

ENTRETENIMIENTO

ÁREA VERDE

ESPECTÁCULOS

CHILENOS PIDEN GARANTIZAR DERECHOS DE ANCIANOS

■ Santiago de Chile. (EFE) - Centenares de personas se manifestaron hoy al frente del Palacio La Moneda, sede del Ejecutivo, por la situación de los adultos mayores de Chile, con el propósito de que el Gobierno garantice los derechos a la tercera edad. La segunda "Marcha de los bastones" en lo que va de este año, arrancó en el Paseo Ahumada, en pleno centro de la capital.